

Stadtwerke Delmenhorst

Kooperation mit EWE

[10.04.2018] Die Stadtwerke Delmenhorst und EWE haben eine Absichtserklärung zur Zusammenarbeit unterzeichnet. Für Delmenhorsts Oberbürgermeister Axel Jahnz ist die Kooperation ein Meilenstein in der Geschichte der Stadt.

Im den Bereichen Energie und Infrastruktur wollen die Stadtwerke Delmenhorst mit dem Oldenburger Versorger EWE kooperieren. Dazu wurde jetzt eine Absichtserklärung zur Zusammenarbeit unterzeichnet. Darin heißt es, dass unter anderem die Bereiche Digitalisierung und E-Mobilität gemeinsam vorangebracht werden sollen. Zudem ist eine Kooperation im Stromnetz geplant, eine gemeinsame Gesellschaft soll gegründet werden.

Beide kommunale Unternehmen sprechen seit gut einem Jahr über eine Zusammenarbeit. Die Rahmenbedingungen für eine strategische Kooperation wurden zuletzt Mitte Oktober unter Federführung von Delmenhorsts Oberbürgermeister Axel Jahnz (SPD) ausgelotet. Dem Stadtoberhaupt ging es darum, den Erhalt der Stadtwerke zu sichern und neue Zukunftsperspektiven zu öffnen. Jahnz zeigte sich jetzt zufrieden mit der Vereinbarung: „Die Kooperation ist ein Meilenstein in der Geschichte der Stadt Delmenhorst für die Daseinsvorsorge und damit eine sehr positive Entwicklung für unsere Bürgerinnen und Bürger sowie eine Zukunftssicherung für die Beschäftigten der Energieversorger.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, EWE AG, Stadtwerke Delmenhorst